

2025-05-01

## Predominan denuncias por préstamos: P. Cibernética

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notiissa.mx/?p=77753>

Menores de 12 a 17 más vulnerables en internet.

Por Silvia Madrid A.

Ciudad de Chihuahua.- Los agentes Alexis Molina y Marco Antonio Sigala de la Policía Cibernética municipal dieron a conocer que la mayoría de las denuncias que se reciben son por las aplicaciones de préstamos, ya son 59 casos de enero a la fecha, por lo que hacen un llamado a la población para que no descarguen estas aplicaciones porque al hacerlo conceden permiso y se filtran todos sus datos; cuando esto sucede es difícil actuar contra los defraudadores.

Otro tema que mencionaron es el fraude en sus diversas modalidades: viajes, compras en línea, casas de renta y a la fecha tiene 26 casos aunque no todos confirmados.

Otros casos son los cheques sin fondo cuando hay compraventa de vehículos y entre las unidades recuperadas destaca una camioneta con valor de alrededor de 1 millón de pesos, gracias a los grupos de inteligencia, Fiscalía estatal y Policía Cibernética.

De 2024 a la fecha hay registrados 49 casos de los cuales 37 fueron de 2024 y se recuperaron 20. De enero a la fecha son 12 casos y se han recuperado 9 ya que el banco tiene 24 para validar la transacción y en ese tiempo los ladrones pueden vender la unidad o huir.

Algunos vehículos se han recuperado de bodegas de casas de empeño, luego de que fueron pagados con transferencias bancarias.

El llamado a quienes van a vender algún vehículo es que cobren en efectivo o bien acudan al banco y ahí reciban el efectivo para que lo depositen.

Los agentes abordaron también el tema que afecta principalmente a los jóvenes y es el secuestro virtual. Le llaman al menor diciendo que son de un cartel o que vio un levantó y lo obligan a retirarse de dónde está y que se vaya a un centro comercial o lugar aislado y alejado permaneciendo por horas y en ese tiempo los extorsionadores llaman al papá del menor pidiendo dinero, dando paso a la negociación.

Explicaron que ha habido solicitud de hasta 500 mil pesos y ya en la negociación bajan hasta 20 mil o 30 mil que es lo que buscan los ladrones.

El mensaje a los jóvenes es no contestar los números que no conozcan. Indicaron que de los 28 eventos este año se han frustrado 18 localizando al menor.

Agregaron que en delitos cibernéticos los más vulnerables son los menores de 12 a 17 años que enganchan por redes sociales y videojuegos, por lo que el llamado es también a los padres de familia a estar pendientes de la navegación de sus hijos en el internet.